



6 Pièces

213 m²

Réf. Licorne

1 850 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle villa de style provençal dans un domaine sécurisé de 220 villas, avec vue mer et vue panoramique époustouflantes. La villa principale est composée d'un salon avec cheminée, une cuisine complète, une chambre avec salle de bains, une suite parentale avec petit salon TV et salle de bains, nombreux rangements et buanderie. Un appartement invités avec deux chambres, une salle de douches et une cuisine complète le bien. Très belle piscine à débordement de 5m x 12m, pool house avec cuisine complète, four à pizza, sauna et douche, toilettes. Garage double et emplacements de parking. Fosse septique ...

Beautiful Provencal-style villa in a gated domain of 220 villas with breathtaking sea and panoramic views. The main villa comprises a living room with fireplace, a fitted kitchen, a bedroom with en suite bathroom, a master suite with small TV lounge and bathroom, laundry room, lots of storage spaces. In addition to the property, one guest flat with two bedrooms, a shower room and a kitchen. Beautiful 5m x 12m infinity pool, pool house with full kitchen, pizza oven, sauna, shower, toilet. Double garage and parking spaces. Compliant septic tank.

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

